
A b s e n d e r :

SPD-Fraktion im Rat der Stadt 20-13726
Antrag (öffentlich)

Betreff:

Fuß- und Radweg auf dem Postgleis realisieren
Empfänger:
Stadt Braunschweig
Der Oberbürgermeister

Datum:
19.06.2020

Beratungsfolge: Status

Planungs- und Umweltausschuss (Vorberatung) 01.07.2020 Ö
Verwaltungsausschuss ( ) 07.07.2020 N

Beschlussvorschlag:
Die Verwaltung wird gebeten, zeitnah einen Ortstermin am Postgleis zu veranstalten, um die 
gesamte Streckenführung in Augenschein zu nehmen und die Realisierungschancen vor Ort 
auszuloten.

Sachverhalt:

Vor ca. zwei Jahren hat die SPD-Fraktion eine Anfrage an die Verwaltung gerichtet, in der 
um Auskunft darüber gebeten wurde, ob sie auch das Postgleis weiterentwickeln würde. Die 
Antwort lautete, dass die Verwaltung die Weiterentwicklung zu einer alternativen Fuß- bzw. 
Radwegeverbindung befürwortete, eine mögliche Planung aber wegen des seinerzeit hohen 
Arbeitsaufkommens hinsichtlich Ringgleis zurückgestellt werden musste. Inzwischen ist eine 
gänzliche Umfahrung des Ringgleises möglich, sodass wir darum bitten, dass sich die 
Verwaltung wie zugesichert nun mit der Planung für das Postgleis befassen möge und für 
dieses eine alternative Fuß- und Radwegeverbindung mit Ziel im Bereich Georg-
Westermann-Allee, von wo aus man auch wieder auf das eigentliche Ringgleis stoßen kann, 
planerisch vorbereitet.

Gez. Manfred Dobberphul

Anlagen: keine


